

Rocco Thiede (40, Bild) aus Gütersloh, Pressesprecher der Direct-Group Bertelsmann, wechselt zum 1. September in die Bertelsmann Stiftung. Hier wird er die Leitung des Projektes „Balance von Familie und Arbeitswelt“ übernehmen.



Das Projekt ist Teil der im vergangenen Jahr von Liz Mohn und Familienministerin Renate Schmidt ins Leben gerufenen „Allianz für die Familie“ und wird in enger Zusammenarbeit mit dem Ministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend durchgeführt. Thiede ist seit April 2001 Pressesprecher der Direct-Group; seit Februar 2003 übt er diese Funktion auch für „Der Club Bertelsmann“ aus. Zuvor war er für den Fernsehsender SAT.1 tätig. Das journalistische Handwerk erlernte der Kunsthistoriker Thiede beim Axel-Springer-Verlag. Künftig will er sich als Projektleiter der Bertelsmann Stiftung für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf engagieren - ein Thema, das ihm als Vater von fünf Kindern am Herzen liegt.